

La fibre opérationnelle dans les prochains mois



Le conseil municipal au complet.

La cérémonie des vœux de la municipalité a réuni une soixantaine de personnes à la salle de La Clairette. Après l'accueil des nouveaux habitants, le maire, Jean-Daniel Gerome, a exprimé sa satisfaction devant la reprise des activités sportives et associatives locales après deux années de crise sanitaire.

Il a fait un rapide bilan des travaux de l'année écoulée et a évoqué la participation financière de la communauté de communes à la réhabilitation du ruisseau Merdey et à la démolition de la maison Bonin.

D'importants travaux sont programmés en 2023 sur les réseaux d'eau et d'assainissement avec le remplacement de conduites par le syndicat des

eaux du Morillon, la mise en conformité du système d'assainissement collectif et la construction d'une nouvelle station d'épuration.

L'arrivée de la fibre et la pose d'une antenne relais Free mobile doivent contribuer à améliorer la couverture numérique. La culture ne sera pas oubliée avec la réalisation d'un parcours de découverte du patrimoine local et la participation à l'opération « Trois villages en chansons ».

Le maire a ensuite remercié l'équipe municipale et les employés communaux pour leur implication dans la bonne marche de la collectivité. La présentation des vœux et le pot de l'amitié ont clôturé cette manifestation.